
QUID DE LA NUMÉROLOGIE 
 
La numérologie n'est pas considérée comme une science sérieuse par la communauté 
scientifique. Elle est classée parmi les pseudosciences, aux côtés d'autres systèmes comme 
l'astrologie, la chiromancie ou la divination.  

Quelques raisons pour lesquelles la numérologie n'est pas considérée comme une science 
sérieuse : 

Absence de fondement scientifique 
La numérologie repose sur l'idée que les chiffres ont des significations mystiques ou 
symboliques qui peuvent influencer ou révéler des aspects de la vie. Cependant, ces concepts 
ne sont pas soutenus par des preuves empiriques ou des recherches rigoureuses. 
 
Manque de reproductibilité 
La science repose sur des expériences et des résultats qui peuvent être reproduits de manière 
cohérente. La numérologie, comme d'autres formes de divination, manque de reproductibilité 
et de cohérence. 
 
Absence de mécanisme explicatif 
La numérologie n'a pas de mécanisme clair qui explique comment les chiffres influenceraient 
des aspects du monde physique ou des événements humains. Les interprétations sont souvent 
subjectives et varient d'une personne à l'autre. 
 
Variabilité des systèmes 
Il existe différents systèmes de numérologie, chacun avec ses propres règles et 
interprétations. Cette variabilité ajoute à l'absence de cohérence scientifique. 

Néanmoins, la numérologie peut avoir une valeur pour certaines personnes. Elle peut être 
utilisée comme un outil de réflexion personnelle, de créativité, ou comme un moyen 
d'explorer des thèmes symboliques. Certaines personnes trouvent un sens ou de l'inspiration 
dans la numérologie, tout comme elles le font avec d'autres formes de spiritualité ou de 
symbolisme. 

POUR RÉSUMER 

Si vous êtes intéressé par la numérologie, il est important de l'aborder avec un esprit critique. 
Considérez-la comme un outil de réflexion ou d'exploration plutôt que comme une source de 
vérité absolue. Si vous avez des décisions importantes à prendre, il est préférable de vous 
appuyer sur des faits, des données, et des conseils de professionnels plutôt que sur des 
interprétations numérologiques. 

Lire aussi les articles : LA NUMÉROLOGIE DANS LE COUPLE - LA NUMÉROLOGIE ET L’EFFET 
BARNUM - QUE PENSER DE CEUX QUI NE JURENT QUE PAR LA NUMÉROLOGIE ? 
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